

Wilten, im Mai 2025

Jahresbericht 2024 der Präsidentin der FDP.Die Liberalen OW Ordentlicher Parteitag 6. Mai 2025

Geschätzte Freisinnige

Vor fast einem Jahr, am 8. Mai 2024 hielten wir unseren letzten ordentlichen Parteitag bei Abächerli Forstunternehmen in Giswil ab und präsentierten da unseren Jahresbericht.

2024 war ein Jahr, in dem wir uns die **Sichtbarkeit mit Inhalt** innerhalb Obwaldens auf die Fahne geschrieben hatten. Während des gesamten Jahres leisten die Kantonsräte, Amtsträger und Ortsparteien sehr viel wertvolle Arbeit, über welche in der Vergangenheit viel zu wenig gesprochen und geschrieben wurde. Dies galt für die Arbeit unserer Fraktion im Kantonsparlament. Dazu erfahren Sie mehr aus dem Bericht des Fraktionspräsidenten.

Es galt aber auch für die Kantonalpartei. Sie soll besser wahrgenommen werden, der Bevölkerung vermitteln, welche Arbeit geleistet wird, wofür die Partei steht und für jedermann nahbarer sein.

In den **4 Sitzungen Geschäftsleitungs- und Ortsparteipräsidentenkonferenzen plus 1 ausserordentlichen GL-Sitzung** im November 2024 stimmten wir uns zu Massnahmen ab und planten wir den Inhalt und das Drumherum unserer 3 Parteitage (1. Februar bei Holzbau Burch Sarnen, 8. April bei Abächerli Holzunternehmen Giswil und 12. September bei HP Gasser Lungern). Wir koordinierten Aktivitäten, suchten nach Ersatz bei Vakanzen in diversen Gremien und diskutierten die Arbeitsergebnisse aus den Strategiearbeitsgruppen.

Zu drei unserer Aktivitäten möchte ich ins Detail gehen.

- Wahlkampf und Wahlauftakt zu den Gemeinderats- und Richterwahlen
- Gewerbeausstellung Alpnach2024
- Strategieworkshop Oktober 2024

Die **Ortsparteien** spielen eine massgebliche Rolle und sind für die Geschäftsleitung sehr wichtig. Ständig suchen wir nach Möglichkeiten des Austauschs und Einbezugs, der gegenseitigen Unterstützung und nach Synergien, um unsere Aufgaben effizient zu gestalten.

Kontinuierlich grösser werdende Stärkung erfahren wir durch unsere **Supportervereinigung**. Die Supporter finanzieren einen grossen Teil unserer Wahlausgaben für kantonale und nationale Ämter. Unser langjährig erfahrenes Team hat sich der Suche nach neuen Unterstützern verschrieben und ist dabei sehr erfolgreich!

Bezug zur FDP Schweiz hatten wir als FDP Obwalden nicht nur an den 5 Parteipräsidien Konferenzen, sondern auch während der Delegierten-versammlungen. Wir Obwaldner Freisinnige sind jeweils mit einer nahezu vollständigen Delegation an den **Delegiertenversammlungen** präsent und geben damit ein willkommenes Signal an die FDP-Leitung. Die Zusammenarbeit mit der FDP Schweiz ist unter anderem in Wahljahren sehr wichtig.

Danke sagen

- an die Supporter und an das gesamte Team für den Einsatz
- allen Personen, die jeden Tag ihr Amt ausüben, sei es im Kantonsparlament, in Gemeinderäten oder Kommissionen
- allen Mitstreitern in der FDP OW, Helfern bei Anlässen, Mitglieder von Arbeitsgruppen, den Ortsparteien, Jungfreisinnigen und meine Kollegen der GL
- jedem einzelnen Mitglied der FDP OW

Wir verfolgen weiterhin unseren Leitsatz «Verantwortung für Generationen». Wir sind präsent, lösungsorientiert und aktiv wie eh und je. Dank unserer Strategie und den taktischen Massnahmen demonstriert die FDP Obwalden ein geschärftes Profil und ein klares Auftreten. Gemeinsam wachsen wir. **Unveränderte Ziele sind ein Regierungssitz und unsere Fraktion im Kantonsrat zu vergrössern.**

Diesbezüglich kann ich Ihnen versichern, dass wir schon seit mehreren Monaten mit einer Findungskommission an der Personalplanung und Rekrutierung eines Kandidierenden für den RR arbeiten. Auch hat ein neu zusammengesetztes Wahlkampfteam **bereits im Februar 2025 Fahrt für die Wahlen am 3. März 2026** aufgenommen.

Sie und ich stehen ein für Freiheit, Gemeinsinn und Fortschritt in Obwalden. **Machen wir gemeinsam** weiter und tragen «Verantwortung für Generationen»!

Mit liberalen Grüßen
Carola Weiss